

Vous vous trouvez à peu près à l'endroit où Vincent Van Gogh a peint *La Nuit étoilée sur le Rhône* (voir page précédente), à cette différence près qu'aujourd'hui il fait grand jour...

À vous de dessiner, au crayon à papier ou au stylo plume et à la manière de Van Gogh (voir le Tableau n°7 p. 26), le paysage urbain que vous voyez. **Attention**, aucun espace du tableau ne doit rester vide : afin de « remplir » le ciel et l'eau du fleuve, faites comme si nous étions de nuit (étoiles, reflets...), ou bien inventez des éléments... comme Van Gogh !

